

[ANON]

Bruce, ou le Don Quichotte de L'Amitié. Traduit de L'anglais par P. Chanin.

Reference: 5416

Paris Chez Lenoir 1801 Première édition (traduction française). Trois volumes (texte complet). Il semble s'agir d'une traduction française de « The Amicable Quixote; Or, the Enthusiasm of Friendship » (bien que nous ne sachions pas d'où vient le nom « Bruce ») ! L'original anglais a été publié en quatre volumes par J. Walker à Londres, en 1788. Cette édition en trois volumes a une reliure en cuir avec des décorations dorées. Le haut du volume deux est légèrement abîmé et le bas présente des entailles. Les couvertures marbrées sont légèrement frottées. Demi-titres, avec les détails de l'imprimeur au verso. Suivis du titre. Légères traces d'usure sur les bords avec de petites déchirures fermées sur les titres et les demi-titres des volumes I et II. La reliure est légèrement abîmée, mais tient bon. Les pages sont pour la plupart propres, avec quelques traces de rousseur / marques. Mais dans l'ensemble, elles sont en bon état et propres. Chaque page de titre porte la signature du propriétaire « Rosely » sur le bord supérieur. (iv), 9-282., [iv], 5-294., [iv], 5-275. pp. 17 cm x 10 cm. Conforme à WorldCat / OCLC : 1388629075. Ce numéro indique uniquement la présence de l'ouvrage à la Bayerische Staatsbibliothek (Munich). Cet exemplaire comporte une gravure en frontispice au volume I, ce qui n'est PAS le cas de notre exemplaire. Aucun exemplaire n'était disponible à la vente au moment du catalogage.

Comment: First edition (French translation). Three volumes (complete text). This seems to be a French translation of "The Amicable Quixote; Or, the Enthusiasm of Friendship" (although we have no idea where the "Bruce" came from)! The English original was published in four volumes by J. Walker of London, 1788. This edition, in three volumes has a leather spine, with gilt decoration. There is some loss to the head of volume two and nicking to the bottom edge. Marbled boards with some rubbing to them. Half titles, with printer details to the verso. Followed by title. Slight edgewear with small closed tears to the titles and half titles of volume I & II. Binding is slightly shaken, but holding. Pages are mostly clean, with a touch of foxing / marking to them. But overall, in decent, clean condition. Each title page has the ownership signature "Rosely" to the top edge. (iv), 9-282., [iv], 5-294., [iv], 5-275. pp. 17cm x 10cm. Conforms to WorldCat / OCLC: 1388629075. This states only library holding at Bayerische Staatsbibliothek. (Munich). This copy has a frontis engraving to volume one - our copy does NOT have this. No copies for sale at the time of cataloguing. .

Year 1801

Price: **€290.00**

This item is offered by:

Harrison-Hiett Livres Rares
harrisonhiett@gmail.com
Phone: +33 7 84 03 12 53

<https://v5.livre-rare-book.net/livres/29196513-5416>